
Protokoll: 

Herr Lütge-Thomas regt an, dass die alten Standorte eventuell einer anderen sinnvollen Nutzung wie 

z.B. durch Baum- oder Strauchpflanzungen oder der Errichtung von Trinkbrunnen zugeführt werden 

könnten. 

 


